



## On a cassé le moule

publié le 20/03/2015

Cette semaine les élèves de la CHAAR sont passés à une phase délicate du moulage : le démoulage du moule perdu.

On appelle "moule perdu", le moule qui sert à couler le moulage final ; il est dit perdu car très souvent il est nécessaire de le casser pour en extraire le moulage.

Seul un groupe n'a pas cassé son moule en démoulant l'objet qu'il contenait.

Ils ont donc pu passer à la phase suivante. A l'aide de pinceaux, ils ont enduit l'intérieur de leur moule perdu avec un mélange de savon noir et d'huile de lin. Une fois le moule perdu sec, ils l'ont rempli de plâtre.

Le démoulage aura lieu la semaine prochaine.

Pour les autres qui ont cassé leur moule, il a fallu recoller les morceaux, colmater les trous avec du plâtre et de la filasse.

Quelle belle aventure !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.